

BREVES

Foto: Reuters/Archivo



“Calificadoras nos castigan”

Las calificaciones negativas de la agencia Standard and Poors a la deuda de varias empresas es una forma de castigar al gobierno por intentar dismantlar el modelo neoliberal, dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador en rueda de prensa.

Ello encarecería la contratación de deuda de empresas como Pemex y la CFE.

“Se está castigando al país por la política neoliberal que se aplicó en los últimos 36 años, que fue un rotundo fracaso. Neoliberalismo es sinónimo en México de corrupción, de robo, y tanto Pemex como CFE fueron las empresas más saqueadas no sólo de México, diría, del mundo”, enfatizó.

— Arturo Páramo